



いなほ

稻積神社社報

平成20年1月1日発行



迎春



遷宮で結ぶ人の輪 心の輪

六	五	三	二	一	毎
三月三十日	五月四日	三月二日	十二月七日	一月八日	五月一日
夏越 大田 祓 満植 灯 祭	正ノ終祭 木祭 木祭 了ノ二例 ノ大夜 祭	正ノ子野 正ノ天社 正ノ神社 例祭 例祭 祭	正ノ熊天 滿天 合神 格社 祈祭 祭	初針節 驗供 年午分 年分 養願 願	新歲 年 祈旦 年 祈願 上謝
					古神月 神恩 札焚 次始 上 げ



平成二十年度

祈願提灯奉納のすすめ



古来より清淨なる火に神宿ると言われております。

この故事にちなみ、当神社では、ちようちに住所、氏名、家内安全、商売繁昌祈願のどちらかを書き入れ御神前に掲げ一年の御繁栄、御幸福と共に社頭の殷賑を図っております。

宏大無辺なる稻荷の神様の御加護を戴く日々をお過ごしになるよう「祈願提灯」の奉納をお勧め致します。

祈願提灯初穂料

一灯 一年間 七千円以上

祝祭日には
国旗を上げましょ!!

神社社務所でも頒布しております。

国旗セット

(国旗、竿、金色冠頭、取付金具、収納袋付)
頒布価格 一、五〇〇円

陥加入、不動産購入は、良い意味での改革である。

・昭和二十六年生五十七歳

将来を見据え後継者を育成し決定をするような年。晩年に向けての人生計画案を模索するには良い年。

・昭和十七年生六十六歳

隠居や引退を考える時期で後進に道を委ねるには良い年。相続問題が表面化する年。

○吉方 東・南・西

○凶方 北・北東・南・南北

◎建築新規見送り改築吉

☆五黄土星(衰退運の順調運)

諸事何事にも離合集散が起り、即刻急に処理すべき事が多い年。

○凶方 北・北東・南・南北

◎建築新規見送り改築吉

つての世間にする心構えが必要な年。

・昭和十六年生六十七歳

従来社会貢献してきた人は、認められ、人格を絶賛されたり栄を受ける。反面不名誉を受けると刑事件訴訟問題が生ずるような年なので注意。

○吉方 東・東南・南・西北

○凶方 北・南

◎吉方 東・東南・南・西北

○凶方 北・南

◎吉方 東・東南・南・西北

○凶方 北・南

◎吉方 東・東南・南・西北

○吉方 東・東南・南・西北

◎吉方 東・東南・南・西北

○吉方 東・東南・南・西北

◎吉方 東・東南・南・西北

☆六白金星(低迷運の衰退運)

動物が冬眠している状態で、活動が無い運。伸びようとしても伸びられず、経済的や私生活の困難に悩む事多き年。しかし冬眠の精神に徹する生活に努力を重ねると、援助や助力を得て良運を得る道もある。凶作用の暗剣殺を受けるので、星除け祈願を受けて下さい。

○吉方 東・東南・南・西北

◎吉方 東・東南・南・西北

☆七赤金星(盛運期の順調運)

前半は物事の動きが鈍く、すんなりと進まない事が多い。後半は物事が平穩に堅実安泰を得る年。一般的には欲望を最低限に設定しての生活設計を立てる事が必要です。

・昭和五十九年生二十四歳

神様から「じっかり社会生活を営みなさい」と切り出される年です。男性は最初の本厄年になりますので厄除祈願を受け、人生の好スタートを切って下さい。

・昭和五十年生三十三歳

未婚者は、堅実温和な異性と縁がある年ですので境内の甲子社に参りましょう。既婚者であれば子供に恵まれ、養育に励む年になります。

☆八白土星(盛運期の好調運)

気分も明るく、陽気になり、活動期になってくる年。従来努力を積み重ねてきた人は、社会に認められ、向上発展を見る星に恵まれました。従来からの計画があるな

物事が平穩に堅実安泰を得る年。一般的には欲望を最低限に設定しての生活設計を立てる事が必要です。

・昭和十六年生六十七歳

従来社会貢献してきた人は、認められ、人格を絶賛されたり栄を受ける。反面不名誉を受けると刑事件訴訟問題が生ずるような年なので注意。

○吉方 東・東南・南・西北

○凶方 北・南

◎吉方 東・東南・南・西北

○吉方 東・東南・南・西北

○凶方 北・東・南・西

○建築 新規事すべて吉

☆九紫火星(盛運期の発展運)

諸事の物事が完成みて、究極に入る時期です。努力を重ねてきました。従来からの計画があるな

物事が平穩に堅実安泰を得る年。一般的には欲望を最低限に設定しての生活設計を立てる事が必要です。

・昭和五十九年生二十四歳

従事が繁榮する年です。社会に認められ、人格を絶賛されたり栄を受ける。反面不名誉を受けると刑事件訴訟問題が生ずるような年なので注意。

崇敬会だより

去る八月二十六日に、「第三回崇敬会大祭並びに県内神社視察研修」が会員六十八名の参加を戴き盛大に執り行われた。

まず、午前十時より根津宮司祭主他祭員一名により崇敬会大祭神事が厳かに斎行された。終了後午前十一時に「県内神社視察研修」へ出発した。

これまで崇敬会大祭は神事の後、著名な方々に御講演を戴いておりましたが今回の企画は当神社外郭団体、稲積神社甲府伊勢講千社詣りの講があり、四十数年に亘り全国各地の神社仏閣を参拝し好評を博しておりますが、本来は身近な存在である県内の神社の御祭神、由緒は元より正式参拝となるとなかなか出来ないという声も多くの今回、崇敬者大祭に合せ「県内神社視察研修」として北口本宮富士浅間神社の「吉田の火祭り」視察研修となつた。

視察研修は先ず、富士山五合目に鎮座する小御嶽神社正式参拝を行い、その後昼食、五合目散策を行つた。まだまだ残暑厳しい日であったが、やはり五合目は涼しく秋の気配を感じることが出来た。そして北口本宮富士浅間神社へ向かった。

既に祭りの熱気ムンムンの生ですのでお金はなく宿舎は琉球大学の好意で無料の宿舎を用意してもらい、勿論飛行式参拝、メイン行事である「吉田の火祭り」散策を行つた。

「吉田の火祭り」は、静岡県島田の帶祭り、愛知県国府宮のはだか祭と共に「日本三奇祭」の一つに数えられるよう、いたる所に筒形の大松明に火が点けられ、さらがら街中火の海と化していた。

また諏訪神社祭の後行われる大御輿の渡御が声勇ましく行われる、「御影」と称する赤富士を模した重さ一トンの「おやまさん」と呼ばれる御輿は、地面にドドーンと落とされ神威の發揚を願い、勇壮な渡御が行われる、そしてこの火を鎮める「鎮火大祭」が終ると富士山の山閉いである。

今回は吉田方面の神社参拝で有意義な貴重な体験に次回の「県内神社視察研修」が催を望む声が多く継続の企画が期待される。

伊勢講だより

伊勢講 今 橋 保
相談役

詳細は神社にお問合せ下さい。
会 費 二六、五〇〇円

正ノ木稻荷大明神

甲府市太田町公園内鎮座
電話 (055)233-5573
FAX (055)226-0787

命継ぐ食もの衣もの住むいへも
稻荷の神の恵みなりけり

数え年とは、満年令に誕生日前に2歳を加えた年です。

大厄は三十三歳	36歳 昭和 48年生	32歳 昭和 52年生	18歳 平成 3年生	前 厄	女 の 厄 年
	37歳 昭和 47年生	33歳 昭和 51年生	19歳 平成 2年生	本 厄	
大厄は四十二歳	38歳 昭和 46年生	34歳 昭和 50年生	20歳 平成 元年生	後 厄	男 の 厄 年

新春企画

に故郷のものをという心情から神社で作つたお米、お水はお酒と山梨県産で揃えてあります。さぞかし英靈も喜んだことと思います。この慰靈祭に参加し、学生時代の旅は沖縄の表面のみを見て歩いただけだと感じました。日本の基礎となつた戦没者に感謝の気持ちを捧げる慰靈祭は、私をすがすがしい気持ちにさせてくれました。

平成二十年厄年表(数え年)

男 の 厄 年	60歳 昭和 24年生	41歳 昭和 43年生	24歳 昭和 60年生	前 厄
61歳 昭和 23年生	61歳 昭和 42年生	42歳 昭和 42年生	25歳 昭和 59年生	本 厄
	62歳 昭和 22年生	43歳 昭和 41年生	26歳 昭和 58年生	後 厄